
胆　識
～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造

   やさしくあるために よくあれ！
   リアリティと説得力を伴う
 「ＪＣプライド」の実践! !

　６月 27、28 日、青少年教育委員会は本年度、萩市内９つの小学校から 39
名の参加者を集め、４つの班に分かれてリーダーのもと、豊かな感性、思い
やりの心、強い意志や意欲、他者との協調、自立心と耐性、など豊かな心と
人間性を備えた青少年の育成を目指して、「キッズチャレンジ　絆

きずな

づくり〜自
分たちでいかだを作ろう〜」を開催しました。
　１日目は、小浜キャンプ場にていかだ作りの説明をして、実際にいかだを
作り、海にいかだを浮かべて班ごとにいかだを漕ぐ練習をしました。なかな
か息が合わずオールを漕ぐのに苦戦している子供たちもいました。その後、
青年の家に戻りみんなで協力して夕食のバーベキューをした後には、各班で
作戦会議をして２日目のいかだレースに向けて結束力を高めていきました。
　２日目は、午前中は河添の河川公園にて各班いかだを作り、橋本川にいか
だを浮かべて班ごとに漕ぎ方の練習をして、午後にはいかだレースが行われ
ました。風の影響でなかなか進まない場面もありましたが、それぞれ班長を
中心として、掛け声を合わせて精一杯いかだを漕いで無事全チーム完走する
ことが出来ました。
　今回いかだを自分たちで作って漕ぐことや、夕食のバーベキューなど、み
んなで力を合わせ、いろんなことを経験することによって、子供たちがこの
２日間で成長出来たように思いました。

青少年教育委員会　副委員長　岡田　泰

日時／ 6 月 27 日（土）〜 6 月 28 日（日）
場所／萩青年の家、橋本川流域

〜自分たちでいかだを作ろう〜
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　５月 12日の例会では、総務情報委員会の担当で「公益法人セミナー」が行わ
れました。
　この公益法人の改革は、今後の萩青年会議所がどう進んでいくのかを左右する、
大変大きな問題である為、皆さん真剣に聞いていたように思います。
　私のつたない司会で大変わかりにくかったと思いますが、優秀な助手と会員の
真剣な取り組みで何とかセミナーを終えることが出来たのではないでしょうか。
　このセミナーは公益法人改革についての説明であり、それらを理解してどう進
んでいくかを決めるのは会員一人一人だという事を伝える事が目的でありました
が、それは達成されたのではないかと思います。
　このセミナーを終え、会員達から『一般社団法人』か『公益社団法人』かとい
う議論があちこちで沸き起こってるのを聞いて一番喜んでいたのは、大久保委員
長ではないでしょうか。
　最後にこのセミナーを通じて私自身が一番勉強させていただきました。この様
な場を与えていただいた皆さんに感謝いたします。ありがとうございました。　
　　　　　　　　　　総務情報委員会　委員　荒川　光雄

市長例会
　６月度例会は、先の広域市町村合併後の２期目に就任された、野
村興兒萩市長をお招きしての市長例会でした。パワーポイントを使
用され、視覚的にも分かり易く 40 分ほど御講演頂きました。観光
や産業など様々な観点からのデータを引用して、今後の萩市発展の
為の政策を示して下さいました。市長の熱い御講演には、多くの諸
課題に挑戦する勇気や、市政の舵取りに対する意気込みが伝わって
きました。
　市長の御講演の後には、今年度は 20 分程質問時間がとれました
ので、４名のＪＣメンバーの質問に対してのご答弁を頂きました。
多岐にわたる内容の質問にも、丁寧にお答え下さいまして市長の考
えがピンポイントで聞ける良い機会でした。
　この市長例会で得た事は、今後のＪＣ活動の大きなプラスになる
と思います。
　最後に、公務御多用中のところ ( 社 ) 萩青年会議所の為に貴重な
時間を割いて下さいました野村市長様、有難うございました。

社会開発委員会　委員　松本　俊孝
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　この事業は、募集対象を小学４年〜６年生とし、６月
13〜 14日に萩市相島にて開催されました。( 社 ) 日本青
年会議所が推進しておりますOMOIYARI の心を子供たち
に伝える事業でした。県内 12ロムより 65名の子供たち
の登録をいただき、( 社 ) 萩青年会議所からは、田村理事
長と子供１名を登録していただきました。初めにOMOIYARI ゲームを体験してもらうことにより、
子供たちに思いやりの心とは何なのかを考えてもらいました。次に、地元・相島の人々と一緒に、
自然とのふれあい体験や、自分たちで収穫した食材での食事会を行いました。自然の尊さや豊かさ
を感じてもらうとともに、グローバルな視点を養っていただけたと思います。私自身も 11人の子供
を預かる役と会計幹事をさせていただき、とても勉強になりました。出向させていただいた理事長
に感謝すると同時に、今後の青年会議所活動に生かしていきたいと感じました。

社団法人日本青年会議所　中国地区
　山口ブロック協議会

グローバリズム伝播委員会

委員　波多野　慎一

出向者だより vol.4

3 年ぶりの日本開催 !!

　６月５〜７日、長野の地にＪＣＩ−ＡＳＰＡＣ長
野大会へ行ってきました。2006 年の高松大会以来、
３年ぶりの日本開催です。６日のエムウエーブ（冬
季長野オリンピック会場）で行われましたジャパン
ナイトでは日本中の協議会やＬＯＭがアジア各国の
メンバーにＰＲする場とあって、全国各地よりの地
元ＰＲ品をさまざま持ち寄り、メンバーに配布して
いました。飲食物の展示がほとんどで、私も食文化
を堪能させていただきました。一般市民もこの度は
入場許可もあり、浴衣姿の方も多く、さながらお祭
り状態でした。ＡＳＰＡＣの大会が日本で開催され
ることは数年に１度なので、今度日本で開かれると
きは是非、参加してみてください。

総務情報委員会　委員　波多野　俊裕

2009 年度  社団法人日本青年会議所  中国地区  山口ブロック協議会

グローバリズム伝播委員会事業
「〜ＦＵ・ＲＥ・愛　今しかできない体験の中で〜」



　去る６月８日（月）、理事長経験者
である大玉先輩、岩崎先輩のお二人を講師

に招いて、新入会員セミナーが行われました。い
つもの例会時とは違って、セレモニーからが研修であっ

たため、新入会員皆さんの、緊張した趣が非常に印象的で
した。幸い私はＪＣソング１番の独唱であったので、間違
うこともなく、事なきを得ましたが、他のメンバーの様を
みて、セレモニーはしっかり覚えようと強く思わされたセ
ミナーでした。
　セレモニーの後の講話では、大玉先輩のＪＣライフ、野
球に対する熱い思い出話など、いつもとは違う大玉先輩を
拝見させていただきました。そして岩崎先輩からはＪＣと
言う団体について、アメリカではじまり、そして日本では、
1951 年、全国各地で活動していた青年会議所が集まり日本
青年会議所（日本ＪＣ）を創設したこと、日本青年会議所
が国際青年会議所の一員になったこと、ノム、ロムの違い
などなど、今まで知らなかった事をたくさん教えていただ
きました。
　そして居酒屋の青春、その後の二次会までご参加いただ
き、たくさんのお話をきかせて頂いた事、感謝しています。
最後に、担当理事の方々、指導力開発委員会のメンバー、
新入会員の皆さん、お疲れ様でした。

青少年教育委員会　委員　上田　智幸



　去る５月 23 日、24 日と山口ブロック球技大会前夜祭と本大会が長門の地で開催されました。
結果から申しますと、地区球技大会には残念ながら出場することはできませんでした。監督
として何を書こうか大変心苦しいところではありますが、私が申し上げることはお詫びと
感謝のことばしかございません。
　決起会から始まり物心両面から応援してくださった先輩の皆様方、団長を中心とする応
援団、多くの応援に駆けつけてくれた会員の皆様、そして何より田村理事長に大変申し
訳なく思っております。また卒会予定者の方々にユニホームを着ていただきベンチに
入ってもらいましたがご期待にこたえられず申し訳なく思っております。先輩方に於
かれましては引き続きご支援くださいますようお願い申し上げます。最後に萩ＪＣダ
イナマイツの選手の皆様、そして中野キャプテン、末武マネージャーには本当によ
くやってもらいました。お礼申し上げます。

萩ＪＣダイナマイツ監督　山縣　賢一郎
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　いよいよ夏本番！日本の夏は高温多湿で胃腸などの消化器系にダメージを与え、疲れやだるさをまねきます。いわ
ゆる夏バテですね。「よく噛んでゆっくり食べる」「冷たい飲み物はゆっくり飲む」など胃腸をいたわる工夫をしましょ
う。元気のでる食材を紹介します。◆納豆・オクラ・うなぎ・長いも・わかめ・枝豆・じゃがいも・かぼちゃ・トマト・
酢・梅 etc.� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　この度、３か月の研修期間
を終え正会員となりました、
チャームスナックぶすの部屋
の山本舞です。

　これからＪＣ活動を通じ自己研鑽に努めると
共に会員の皆様との絆を深めていきたいと思い
ます。
　まだまだわからない事ばかりの未熟者です
が、若い力で頑張りますので諸先輩方のご指導
よろしくお願い致します。

山本　舞 （やまもと　まい）

チャームスナック ぶすの部屋

編
集
後
記

正 会 員 介紹

　晴天に恵まれた５月 10日（日）、新美祢カントリークラブにて第３回じゃ
がいもが開催されました。初参加の私にとっては大きなプレッシャーを受
けながらの挑戦となり、その結果と言えば忘れてしまいたい程の散々なス
コア（もちろんブービー賞！）となってしまいました。ドラコンを２つに
ニアピンをも獲得された増山副理事長に是非ご指導を願
いたいと思います！（増山師匠お願いしますね。嫌とは
言わせません。）私とは正反対に、同じ女性ながら村川
君が初優勝という快挙を成し遂げられました。おめでと
うございます！末筆ながら同組でご一緒させて頂いた阿
川先輩、最後まで嫌な顔一つされず寛大なお心で多々ア
ドバイスを頂きました事を心からお礼申し上げます。

　佐久間　慈子

第 3 回 じゃがいも

　この度６月度例会より研修会
員として萩青年会議所に入会さ

せて頂きます田中毅一と申します。私事です
が、萩で勤務し早１年たちますが、まだまだ
未熟で至らぬ点も多々あり、先輩方にご迷惑
をおかけすることもあるとは思いますが、今
後ともご指導の程宜しくお願い致します。
　体格は小さいですが、志は大きく、明るく
元気に萩の活性化の力添えになれればと思っ
ております。どうぞ宜しくお願い致します。

研修会員紹介

田中　毅一 （たなか  きいち）

洋服の青山  萩店  店長

　恒例となりました市内６クラブ親睦ゴルフ大会、名前の通り、萩市内で活動している各クラブ同
士の懇親をゴルフを通して深めるべく、年に２回、春季そして秋季と開催され、その都度交代で各
クラブが運営を引き受けるという形式です。今回は当萩青年会議所が引き受けクラブとして開催さ
れました。参加人数が総勢 52 名という規模で、普段とは一味違う迫力、新鮮な同伴プレイヤーで
豪華優勝商品、各クラブの名誉を懸け萩石見カントリークラブで熱い戦いが繰り広げられ、優勝者

は萩ロータリークラブの田村充正先輩でした。萩ＪＣからは山縣直
前が準優勝という好成績を納められました。クラブ優勝は萩ロータ
リークラブ様で次回はディフェンディングチャンピオン並びに引き
受けクラブとなります。最後に懇親会準備等、ご協力を頂きました
メンバーの皆様、本当にありがとうございました。これを期にじゃ
がいも同好会へのご参加もぜひご一考いただければ幸いです。

じゃがいも幹事　烏田　栄二

市内 6 クラブ親睦ゴルフ大


